

ENERPOWER

Nur positive Energie! | Only positive energy!

PRODUKTSPEZIFIKATIONEN

PRODUCT SPECIFICATIONS

Produkt	Everwarm – Akkubetriebenes aufheizbares modulares System
Product	Everwarm – Battery operated modular heating system
Typ	Everwarm 12V 50W
Type	



ENERPOWER

Nur positive Energie! | Only positive energy!

Everwarm®

Die neue und heiße Innovation vom Hause
ENERpower

Allgemeine Informationen

Das Everwarm modulare System von ENERpower besteht aus einem 12V aufheizbaren Element (50W) und einem Li-Ion 11,1V Akku. Zu dem Set gehört ebenfalls ein Li-Ion Ladegerät 3S (12,6V).

Der Akku und das Heizelement werden mittels eines Rundsteckers (DC) angeschlossen. Das Heizelement benötigt bis zu 5 Minuten bis zur vollen Leistung und eine automatische Abschaltung erfolgt bei ca. 60°C auf der Oberfläche des Heizelementes.

Das Heizelement muss so in der Tragetasche, oder Lieferbox platziert werden, dass seine Oberfläche die Wärme abgeben kann.

Everwarm®

The new and hot innovation from house
ENERpower

General Information

The Everwarm modular system from ENERpower is consisted of a 12V heating element (50W) and a rechargeable 11.1V Li-ion battery. A Li-ion battery charger (12.6V) is also included in the set. The battery and the heating element are connected using a round plug (DC). The heating element requires up to 5 minutes to reach full power and an automatic shutdown is achieved at approx. 60°C on the surface of the heating element.

The heating element must be placed in the bag or the delivery box, so that its surface could provide an optimal heating.



Vertrieben von | Distributed by

ENERdan GmbH | Max-Planck-Straße 7, D-12489 Berlin, Germany | www.enerpower.de

Tel: +49 (0) 30 5770 344 35 | Fax: +49 (0) 30 5770 344 39 | sales@enerdan.de

ENERPOWER

Nur positive Energie! | Only positive energy!

Allgemeine technische Daten | General Technical Details

Heizelement | Heating Element

DE	EN	
Dimensionen (BxLxH)	Dimensions (WxLxH)	ca. 400x400x10 mm
Gewicht	Weight	365 g.
Betriebsspannung	Operation Voltage	12V (11V – 13.2V)
Leistung	Power	50W
Verbindungsstück	Connector	DC (5.5mm / 2.1 mm)
Max. Temperatur	Max. Temperature	60°C

Akku & Ladegerät | Battery & Charger

DE	EN	
Akkuspannung	Battery Voltage	3S (10.8V-11.1V)
Akkuleistung	Battery Power	3S2P 6700 mAh (75Wh)
		3S3P 10050 mAh (110 Wh)
		3S4P 13800 mAh (150Wh)
Akku-Ladespannung	Battery Charge Voltage	12.6V
Entladeschlussspannung	End-of-Discharge Voltage	9V
Akku-Entladestrom (Max.)	BatteryDischarge Current (max.)	7A (63W – 85W)
Ladegerät Ausgang	Charger Output	12.6V / 2A

Vertrieben von | Distributed by

ENERdan GmbH | Max-Planck-Straße 7, D-12489 Berlin, Germany | www.enerpower.de

Tel: +49 (0) 30 5770 344 35 | Fax: +49 (0) 30 5770 344 39 | sales@enerdan.de

ENERPOWER

Nur positive Energie! | Only positive energy!

Sicherheitshinweise

- Das Heizelement nicht knicken oder beugen.
- Achtung: heiß! Die Oberfläche des Heizelements nicht direkt anfassen.
- Das Produkt nicht modifizieren oder ändern. Das kann Kurzschlüsse, elektrischen Schock, Brände und schwere Verletzungen verursachen.
- Laden Sie den Akku NIEMALS mit mehr als der auf den Produktspezifikationen genannten Spannung auf.
- Den Akku NIEMALS mit falscher Polarität aufladen.
- Den Akku NIEMALS erhitzen oder verbrennen.
- Die Akkus NIEMALS durchbohren, aufbrechen oder in irgendeiner anderen Weise mechanisch beschädigen.
- Laden Sie den Akku NIEMALS unter Einfluss hoher Temperaturen, wie z. B. in der Nähe eines Feuers.
- Verursachen Sie NIEMALS einen Kurzschluss an dem Akku.
- Entladen Sie den Akku NIEMALS unter der auf den technischen Spezifikation genannten Spannung.
- Lassen Sie NIEMALS zu, dass der Akku nass wird oder in Wasser liegt.
- Für lange Lagerungszeiten sollte die Lagerungstemperatur unter 45°C sein.
- Nach langen Lagerungszeiten benötigt der Akku wahrscheinlich einige Ladezyklen, um die Kapazität wieder herzustellen.

Safety Instructions

- Do not bend or fold the heating element.
- Caution: hot! Do not bring the heating element in direct contact with the body.
- Do not modify or make changes to the product. That could lead to short-circuits, burns, electric shocks and cause severe injuries.
- Never charge the battery above the charge voltage mentioned in the product specifications.
- Never reverse charge the battery.
- Never heat or incinerate the battery.
- Never pierce, crush or cause mechanical damage to the battery.
- Never charge a battery at high temperature condition, such as at or near a fire.
- Never short circuit the battery.
- Never discharge a battery to below the voltage mentioned in its specifications.
- Never allow the battery to get wet or be immersed in water.
- For long period of storage, temperature should be below 45°C.
- After long period of storage, the battery may require some cycling to recover capacity.

Vertrieben von | Distributed by

ENERdan GmbH | Max-Planck-Straße 7, D-12489 Berlin, Germany | www.enerpower.de

Tel: +49 (0) 30 5770 344 35 | Fax: +49 (0) 30 5770 344 39 | sales@enerdan.de

ENERPOWER

Nur positive Energie! | Only positive energy!

Distributor

ENERdan GmbH

Max-Planck-Straße 7

D-12489 Berlin

Deutschland | Germany

Tel: +49 (0) 30 5770 344 35

Fax: +49 (0) 30 5770 344 39

Email: sales@enerdan.de

www.enerdan.de | www.enerpower.de

Wichtiger Vermerk: wir danken unsere Freunde **bei Urban Drivestyle GmbH**, dass sie uns die Tragetasche zur Demonstration zur Verfügung stellten.

Important note: We would like to thank our friends at **Urban Drivestyle GmbH** for lending us the carrying bag for the demonstration of the product.

Vertrieben von | Distributed by

ENERdan GmbH | Max-Planck-Straße 7, D-12489 Berlin, Germany | www.enerpower.de

Tel: +49 (0) 30 5770 344 35 | Fax: +49 (0) 30 5770 344 39 | sales@enerdan.de